
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Drucksache 18/ 
Landtag 17. Februar 2014  
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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Erdwärmenutzung in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Nutzung von Erdwärme und welche Maßnahmen zur 
Förderung dieser Energiegewinnung hat der Senat geschaffen? 
 

Wie viele Anträge auf Nutzung der Erdwärme wurden im Land Bremen in den 
letzten fünf Jahren gestellt und wie viele wurden davon positiv beschieden (bitte 
getrennt nach privaten und gewerblichen Antragstellern)? 
 
Wie lange dauerte im Durchschnitt die Bearbeitungszeit dieser Anträge? 
 
 
 
 
 

 
Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


